

gol válido que se concedió a La Roca, dejó sorprendidos a público y jugadores de ambas poblaciones, ya que fué en jugada en que Malet, en un magnífico plongeón paró el balón y teniendo la pelota en la mano le entra un delantero arrebatándosela, pitando el árbitro falta, si bien haciendo caso omiso el delantero roquense introduce la pelota en lo portería, concediendo el gol por válido. El último tanto del equipo visitante, fué marcado en una jugada desgraciada por Pericás, al intentar despejar un pase de Pujals. Con estas dos jugadas reseñadas, se puede ver claro que el resultado final no refleja con exactitud la marcha del encuentro en que consideramos que un empate habría sido lo más justo.

Bajo las órdenes del señor Antic, con los liners Gómez y Rodríguez, los equipos formaron a: Pujol, Torres, Estapé, León, Domingo, Colomé Pujals, Massó, Xelma, Arnás y Movensa, por La Roca.

Malet, Montpou, Campillo, Montferrer, Pericás, Papacit, Novoa, Martínez, Durán, Martínez y Monteis, por el Montornés.

Marcaron los goles por La Roca, el primero ya hemos detallado al principio, Movensa y Monteis, de un tiro magnífico a un pase de Novoa y cuando faltaban dos minutos para el primer tiempo, en falta cerca del área, sacada por Domingo, con astucia es rematada finalmente por Movensa.

El segundo tiempo el juego fué más alterno, quizá con mayor dominio por parte de los locales que con poca suerte y por la magnífica defensa de los visitantes no logran remontar la diferencia, ya que tan sólo consiguen un nuevo tanto obra de Novoa, al lanzar una falta que se cuela entre las piernas de Pujol y La Roca, consigue otro tanto en una jugada desgraciada de Pericás.

Por el Montornés se distinguieron Monteis, en la delantera, Pericás en la media y los defensas regulares. Y por el conjunto visitante, la mejor línea la delantera; el resto a un mismo nivel.

Corresponsal.

En Palau de Plegamans

PALAU 5

PALOU 0

Con una buena tarde y regular entrada tuvo efecto, el pasado domingo, el citado encuentro que había despertado bastante interés entre la afición local, toda vez que el equipo visitante había quedado en segundo lugar del Campeonato de Segunda Categoría recientemente terminado. Aunque nuestro equipo venció, no salió el público satisfecho del campo, debido al escaso lucimiento del juego y los continuos desaciertos de ambos bandos, pero esto no fué óbice para que, salvo durante los primeros 30 minutos en que el juego fué más nivelado, con rápidas escapadas por ambos lados sin mayores consecuencias, el resto del encuentro fuese un constante forcejeo entre la delantera local y el sistema defensivo visitante, resolviéndose, como indica el marcador, ampliamente a favor del Palau, debiendo hacer notar que con un poco más de acierto el partido hubiera podido terminar en goleada, pues fueron cuatro o cinco las pelotas que se estrellaron contra el poste estando el portero ya netamente batido.

Hasta los 30 minutos no se marca el primer tanto de la tarde, obra de Padró, que desde fuera del área y de bolea cruza el balón fuera el alcance del portero, un magnífico tanto que por su ejecución y por su vistosidad, ha sido lo único meritorio de la tarde. A los 40 minutos, Truyols, desvía suavemente una falta sacada por Soler.

En el segundo tiempo no existió más que un equipo en el terreno, ya que el portero local intervino tan solo dos veces. Payola (2) y Soler, aumentan con sendos goles la victoria local.

En el Palau, todos rayaron a un mismo nivel y por el Palou, cabe destacar la gran labor de Juanola, tanto en la delantera como cuando pasó a la defensa.

El árbitro señor Redondo, cumplió bien su cometido; a sus órdenes los equipos se alinearon. Palau — Llarqués, Batusá, Torras, Mas,

Coll, Serratacó, Truyols, Padró; Payola, Malla y Soler.

Palou. — Umbría, Gurri, Bonet, Riera, Tuset, Angelat, Campoy, Puigdoménech, Ventura, Juanola y Estrada. — *Corresponsal.*

En San Pedro de Vilamajor

A las órdenes del colegiado señor Cot, formaron los equipos, por el San Juan Montcada. — Sanvicente, García, Baller, Andrés, Sisco, Sáez, Ramón, Víctor, Nitus, Castrillo y Aldea.

Por el San Pedro. — Gascón, Massó, Prats, Pujol, Bertrán II, Rovira, Amado II, Illa, Amado I, Serra y Bertrán I.

El partido ha resultado magnífico por la nobleza y entusiasmo de los jugadores de ambos bandos. Sale atacando el equipo local en que su delantera a pesar de ligar bonitas jugadas no encuentra el camino del gol, a pesar de esto los muchachos visitantes contraatacan, siendo la primera parte de juego alterno, llegando al descanso sin que haya sido inaugurado el marcador.

En la segunda parte los dos conjuntos se han lanzado al ataque en busca del gol, en un avance de la delantera del Montcada, Ramón, centra, siendo interceptado el balón con las manos por un jugador, señalándose penalty que Nitus, convierte en el primer gol de la tarde para su equipo. Los muchachos locales se lanzan en busca del empate, consiguiéndolo Amado I, al resolver un barullo ante la puerta. En un corner sacado por Bertrán I, Serra consigue de un fuerte chut el segundo gol local, a partir desde este momento los jugadores del San Pedro, desarrollan un bonito juego de pases que desbordan continuamente a los forasteros que se defienden con gran entusiasmo, pero no pueden impedir que Amado II consiga reafirmar la victoria local con un nuevo tanto.

En el cuadro de distinciones debemos mencionar a Gascón, que debutaba demostrando estar en buena forma los defensas y la ala izquierda de la delantera, por los locales y Baller, Víctor y Castrillo por los visitantes. — *Corresponsal.*

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

OPERACIONES QUE REALIZA

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentas de contribuyente - Custodia de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Martín - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Piera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Llusanés - Tarragona - Reus - Tivisa - Lérida - Solsona - Torá - San Guim - Almacellas - Oliana - Bellpuig - Pont de Suert.